



## 長岡京市と寧波市は友好都市盟約締結 35 周年を迎えました

2018年、長岡京市と寧波市は1983年の友好都市盟約締結から35周年を迎えました。

4月には中小路市長を団長とする長岡京市友好代表団と市民訪問団が寧波市を訪問。9月には寧波市の友好代表団を長岡京市にお招きしました。政府の交流に加えて、寧波市第二病院から済生会京都府病院への25年ぶりとなる看護研修生の受け入れも行いました。また、市の「未来への種まきプロジェクト」として寧波市のバドミントンジュニアチームが若葉カップへ招待されるなど、寧波市との強い絆を改めて実感する1年でした。



### 35周年記念式典・祝賀会

9月20日～22日に、李関定副市長を団長とする寧波市友好代表団が記念式典・祝賀会に参加するために来日。記念式典では、寧波市の海外企業誘致のパートナーとして全世界で23名が任命されている、「寧波市外資誘致大使」に寧波委員会の木下義次委員長が任命され、証書の授与が行われました。

### 寧波-京都文化クリエイティブ産業交流会

9月21日、寧波-京都文化クリエイティブ産業交流会を開催。京都と寧波市の伝統産業やデザイン、映画・アニメ制作などのクリエイティブ産業企業が計62社参加し、交流を行いました。

### 乙訓高校-寧波市効実中学 姉妹校締結

乙訓高校と寧波市効実中学(日本の高校に相当する)の姉妹校締結式を行いました。中小路市長と李関定寧波市副市長も式に立ち会い、次世代を担う青少年の交流へ、期待を膨らませました。

### 記念写真展

式典にあわせて長岡京市と寧波市の友好の歴史を辿る写真展を市立図書館で開催。多くの方に35年にわたる友好の歴史を感じていただくことができました。

### 25年ぶりの看護研修生

10月から2カ月間、寧波市第二病院の看護師、陳さんと傅さん2名が済生会京都府病院で看護研修を受けました。高齢者ケアや災害時対応、看護サービスなどを学び、日本と中国の看護システムの違いを知る有意義な研修となったのではないのでしょうか。

### 若葉カップ 寧波チーム招待

夏の風物詩、全国小学生バドミントン大会「若葉カップ」に、市の「未来への種まきプロジェクト」として寧波市のジュニアチームが招待されました。日本の強豪チームとの練習試合や、本市のバドミントンスポーツ少年団と交流を深めました。